El Financiero Sección: Nacional 2023-08-24 01:57:53

305 cm2

Página: 29

\$41,313.64

1/1



# Confidencial

#### Morenista contra morenista

Un video que va se viraliza en redes sociales captó el momento en que Adán Augusto López, aspirante presidencial de Morena, perdió los estribos y, enfurecido, empujó a la diputada de Morena Karla María Rabelo. Sí, así como lo leyó. Según el video, grabado por un reportero, en la visita de López a Huimanguillo, Tabasco, todo ocurrió cuando una multitud rodeaba al extitular de Segob y alguien empujó a su esposa, Dea Isabel; él vio la escena, y cuando intentaba moverse sintió que alguien lo jalaba por la espalda y, sin ver que era la diputada, lanzó un fuerte codazo. Con el golpe en el brazo, la diputada sólo se replegó. Dea regañó a otra mujer. Nadie dijo nada y el evento continuó.

#### El baile de los cargos

A una semana de ser nombrado en el cargo, Marco Antonio Mena, quien hasta 2021 gobernó Tlaxcala bajo las siglas del PRI, se estrenó en público como director de la Lotería Nacional, pues estuvo presente en la conmemoración por los 200 años del Archivo General de la Nación, donde se develó el boleto conmemorativo. A diferencia de otros exmandatarios que cedieron el poder a un candidato morenista, Mena Rodríguez no fue invitado por el gobierno federal para ocupar una embajada, sino que salió al quite para reemplazar a Margarita González Saravia, que a su vez dejó el cargo para hacer proselitismo en favor de Claudia Sheinbaum y, eventualmente, ser corcholata por la gubernatura de Morelos. Así el revoltijo en época pre preelectoral.

#### Quien pierda, que se aguante

De gira por Acapulco, el senador con licencia y corcholata, Ricardo Monreal, advirtió que "nadie debe quejarse" por el resultado de la encuesta que aplicará su partido para definir al coordinador de lo que han llamado Comités por la Defensa de la Cuarta Transformación. "Todos aceptaron las reglas que les presentó su partido", enfatizó. Y ya encarrerado, a pregunta expresa sobre a quién le gustaría enfrentarse en la campaña presidencial si resulta ganador de la encuesta interna de su partido, el zacatecano dejó en claro que ni Xóchitl Gálvez o Beatriz Paredes le "quitan el sueño". Echado pa' adelante, pues.

### FAM, empoderado en San Lázaro

Contentos se pasean ya en San Lázaro los líderes del PRI y el PAN. Y es que ya preparan sus nuevas oficinas que, para el año legislativo que inicia en septiembre, empoderan a los priistas con la presidencia de la Cámara de Diputados -aún no definen quién la presidirá-y al PAN con la presidencia de la Junta de Coordinación Política, que tendrá al frente al cuestionado **Jorge Romero**. Sin embargo, quien se queda con la mejor parte es Morena, porque, en un año de campañas electorales, va a tener bajo su control nada menos que el Comité de Administración, que maneja la lana millonaria de esa cámara. ¿Bien jugado?

## Denuncias contra Bienestar, hasta debajo de las piedras

Además de las acusaciones de Marcelo Ebrard y sus seguidores de Morena, ayer la oposición multiplicó las denuncias en contra de la Secretaría del Bienestar. Resulta que la diputada del PAN, María Elena Pérez-Jaén, presentó ayer ¡65 denuncias! más. Indicó que son 49 administrativas ante la Secretaría de la Función Pública y 16 penales en la Fiscalía General de la República –ante la Fiscalía Especializada en Materia de Combate a la Corrupción-, y que abarcan no sólo a Ariadna Montiel, sino también a sus dos extitulares, María Luisa Albores González y Javier May Rodríguez. Y es que subrayó que hay por aclarar ¡2 mil 742.2 millones de pesos! Pecata minuta.

#### Aureoles, al campo

Aunque fue rechazado desde la primera etapa del proceso interno, Silvano Aureoles se coló al FAM y reintegra al PRD del bloque opositor. "Ante una de las crisis más profundas que enfrenta el sector rural y forestal del país, los partidos Acción Nacional, el Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática invitaron a Silvano Aureoles a encabezar el Programa Integral para el Desarrollo del Campo, la Agricultura y Forestal del Frente Amplio Por México", celebraron en un comunicado. Con ello los perredistas olvidan su enojo e inconformidad por dejar fuera a sus taparroscas. Y luego se extrañan de por qué los critican.

